

Mobilitätskonzept Yond



Für das neu erstellte Areal Yond in Albisrieden erarbeiteten wir ein Mobilitätskonzept. Ziel war es, den motorisierten Individualverkehr durch geeignete Massnahmen auf das notwendige Minimum zu reduzieren und gleichzeitig den Pendlerverkehr nicht unnötig einzuschränken. Herausfordernd dabei war, die knapp verfügbaren Parkplätze gut zu bewirtschaften und gleichzeitig Synergien zwischen den Mietenden zu finden. So bleibt das zentral gelegene Areal weiterhin ein optimal erschlossener Standort.

Unsere Leistungen

- Analysieren des Standorts
- Ermitteln des Handlungsbedarfs im Austausch mit den Mietenden
- Erstellen eines Massnahmenkonzepts, unter anderem zur Parkplatzbewirtschaftung und zum Veloverkehr
- Bestimmen der finanziellen Konsequenzen

Bild: Symbolbild Yond

Bildquelle: © nightnurse images, Zürich

Auftraggeber

Swiss Prime Site SPS, Wincasa

Fakten

Zeitraum 2019 - 2020

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Fabienne Perret
fabienne.perret@ebp.ch

Samuel Graf
samuel.graf@ebp.ch